
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は羽生市でも「イネカメムシ」が大量発生したことで収量が落ち、また品

質も下がるなど大きな問題となっています。一般質問で支援対策を求め、また埼

玉県に「イネカメムシ被害支援の拡充」を求める意見書も提出しました。お米の

値段が値上がりしていますが、ぜひ農家さんへの理解と支援をお願いします。 

 

公立の第 6、第 7 保育所が集約され、新しい「いわせ保育所」

が 4 月からオープンとなります。床暖なども完備されており、

預かり保育の拡充など、子育て支援が充実します。 
 

 

食品の値上がりが続いていますが、羽生市では給食費

は値上げせず、足りない分の２８５万円は羽生市が賄う

ことが決まりました。まちとして、子どもたちの成長を

しっかり支援していきたいと思います。 

 

これまで対象者が限られていた「のりあいタクシー」ですが、4 月から羽生

市民であればだれでも利用できることになりました。５００円で利用できます

ので、まずは市の HP を確認し、利用のためのご登録をお願いします。 

 

2025 年 4 月に、井泉小・三田ヶ谷小・村君小が再編成し

た「羽生東小学校」が開校します。子どもたちもまだ不安が

大きく、スクールバスや地域の見守りなどがあると大変心強

いです。また民間学童の閉鎖に伴い、東小学校内に学童保育

室も設置されました。地域みんなで関わりながら、新しい学

校を応援していきたいですね。 

実はすべての公民館に Wi-Fi が完備されているって

ご存知でしょうか？公民館は馴染みがない方も多いか

もしれませんが、地区によっては子どのたちの居場所

になっていて、ロビーでゲームをしたり、図書室で勉

強している子もいます。4 月からは和室も開放される

予定ですので、これまで行ったことがない方もぜひ遊

びに行ってみてくださいね。 

 

東小学校が開校します 

こどもの居場所は 

みんなの居場所 
１２月議会で 

決定しました 

お米がピンチ！イネカメムシの被害支援を 

 

 

 

給食材料費を負担します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のりあいタクシーが拡充します 

市議会では生活に身近な議題が取り上げられていて、

市民でも内容がよくわかりました。議会にいくのは初

めてでしたが、思っていたよりも身近な存在でした！

また傍聴に行こうと思います。永井 
 

議会傍聴への参加、どうもありがとうございました！ 

 

いわせ保育所がオープン！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【はにゅう市民ネット今後の予定】 

◆3月議会２月２６日初日、３月６．７．１０日に一般質問です 

◆ 

 

遊びにきてね、公民館！ 

※和室は予約がない場合となりますが、ロビーや図書館は常に解放されています 

 

▲広報はにゅう２月号より  

 


